

# RESUMEN DEL GLORIOSO SERVICIO DE VIERNES



## Entrada de la Iglesia al Cielo

---

### EL RAPTO DE LA IGLESIA Y LA NUEVA JERUSALÉN Cómo las promesas del SEÑOR deben cambiar tu vida en la tierra.

PROFETA DR. DAVID OWUOR

1 de Octubre de 2021

El SEÑOR está diciendo que hasta que no pierdas algo, nunca sabrás la importancia de ello. Kenia está siendo advertida de tener cuidado de no perder este tesoro.

**1 Tesalonicenses 4:13-18** *13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis (el hecho de que hay personas sentadas en la iglesia, siendo ignorantes sobre la fundación de la gracia, como lo es la resurrección de los muertos) acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. (combina la esperanza con la muerte, el funeral de un cristiano debería ser una celebración 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él (cuando un cristiano muere, el cuerpo queda en la tierra, pero el alma entra directo a la presencia con EL SEÑOR) 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del SEÑOR (significa que se va a cumplir porque no es palabra de hombre): que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del SEÑOR, no precederemos a los que durmieron (el alma de ellos va directamente a la presencia del SEÑOR) 16 Porque el SEÑOR mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. (el alma es tan valiosa para DIOS que el día del rapto llegue, no va a enviar un arcángel, sino DIOS mismo, la iglesia es tan importante para DIOS que ÉL mismo viene por ella) 17 Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al SEÑOR en el aire, (ese encuentro con el SEÑOR en el aire, es el evento más esperado, el día que vas a conocer a tu creador cara a cara, por esta razón debes caminar en justicia y en santidad, porque todo lo que es de parte del SEÑOR viene con gracia ilimitada y Gloria) y así estaremos siempre con el SEÑOR (Para siempre es la vida eterna con DIOS, todo cambia para siempre, por lo tanto la iglesia debe anhelar el rapto de la iglesia) 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras (Esta profecía del rapto de la iglesia debe ser un motivo para caminar en santidad y justicia)*

Esta es la escritura principal sobre el rapto de la iglesia.

## ¿Por qué DIOS me ha hablado de la venida del MESÍAS en muchas visiones?

El propósito es que transformes tu vida aquí en la tierra. Cuando escuches las profecías determines cómo vives aquí en la tierra, la prueba de que has escuchado las profecías del SEÑOR es que has cambiado tu comportamiento.

**Juan 14:1-7** *No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también en mí. Todo se trata del corazón, es el corazón por quien CRISTO murió, hay algunas cosas en esta vida que pueden asaltar y perturbar tu corazón, algunas de estas cosas son las inseguridades de esta vida, sus preocupaciones. El corazón es lo más importante que debes cuidar. Esta vida es temporal, no te preocupes de esta vida, un corazón perturbado es un corazón que se aleja del SEÑOR. EL SEÑOR está diciendo; debemos renovar nuestros corazones al no dejar que las decaídas de este mundo malvado manchen nuestros corazones. Al decir JESÚS que creamos de igual manera en ÉL que en DIOS, así dice que ÉL es igual a DIOS y que recibe adoración. Y que el DIOS TRINO operan juntos. 2 En la casa (el Cielo) de mi PADRE muchas moradas hay (hay suficiente espacio, En el Reino de DIOS no hay escasez ni carencia, por lo tanto; el SEÑOR está diciendo que los cristianos aquí en la Tierra no deben preocuparse por la escasez o carencia de este mundo, sino que deben enfocar sus ojos en lo alto, porque ÉL es suficiente); si así no fuera, yo os lo hubiera dicho (sus palabras son confiables, garantizadas y están establecidas, podemos depender completamente de sus palabras, aquellos que confían en ÉL nunca serán puestos en vergüenza, hay un lugar llamado cielo y algún día irás allí); voy, pues, a preparar lugar para vosotros. 3 y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis. 4 y sabéis a dónde voy, y sabéis el camino. Dijo; sabemos el lugar donde ÉL va, ¿sabe la iglesia el lugar donde el SEÑOR fue? Porque cuando usted mira la iglesia, se comporta como si no supiera. EL SEÑOR prometió a la iglesia que él volverá, esto es una profecía, él está diciendo que quiere pasar una eternidad con nosotros y cuando él vendrá, ese es el día en que toda la gente sabrá quién es ÉL. Todavía EL SEÑOR no ha completado su obra. Las profecías del SEÑOR son dadas con el propósito de que cambiemos nuestras vidas.*

*8 Felipe le dijo: SEÑOR, muéstranos el PADRE, y nos basta. 9 Jesús le dijo: ¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, y no me has conocido, Felipe? El que me ha visto a mí, ha visto al PADRE; ¿cómo, pues, dices tú: Muéstranos el PADRE? Has caminado con EL MESÍAS, y ¿haces una pregunta tan elemental? 10 ¿No crees que yo soy en el PADRE, y el PADRE en mí? Las palabras que yo os hablo, no las hablo por mi propia cuenta, sino que el PADRE que mora en mí, él hace las obras.*

*28 habéis oído que yo os he dicho: Voy, y vengo a vosotros. Si me amarais, os habrías regocijado, porque he dicho que voy al PADRE; porque el PADRE mayor es que yo.*

**Mateo 16:27** *Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria de su PADRE con sus ángeles, y entonces pagará a cada uno conforme a sus obras. Aunque ÉL se iba, esperaba recompensar de acuerdo a nuestras obras.*

**1 Corintios 2:9** *Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre Son las que Dios ha preparado para los que le aman. ¿Te imaginas lo que DIOS fue a preparar para ti?*

**1 Pedro 1: 3-5** Bendito el Dios y PADRE de nuestro SEÑOR Jesucristo, que según su grande misericordia, (Esa misericordia, está puesta como un nacimiento de nuevo) nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de los muertos (sin resurrección no hay salvación) 4 para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en los cielos para vosotros Aquí habla de una nueva creación, 5 que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero. Hay recompensas para aquellos que sean fieles al SEÑOR, este conocimiento debería cambiar tu vida en la tierra.

**Isaías 65:17** 17 Porque he aquí que yo crearé nuevos cielos y nueva tierra; y de lo primero no habrá memoria, ni más vendrá al pensamiento. Qué poderosa promesa de DIOS, si naces de nuevo y caminas en santidad, ÉL creará cielos nuevos para aquella nueva creación, una creación libre y desinfectada de toda contaminación, así es cuanto honra EL SEÑOR a esta nueva creación, ÉL no soporta que vivas en un lugar contaminado

**Juan 12:26** Si alguno me sirve, sígame; y donde yo estuviere, allí también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi PADRE le honrará.

**Juan 12:32** Y yo, si fuere levantado de la tierra, a todos atraeré a mí mismo. Cuando ÉL es levantado (hablando de la ascensión). EL SEÑOR está diciendo a una generación, que, si le amamos, debe manifestar en nuestra vida cristiana que estamos felices de que él haya venido a preparar un lugar para nosotros.

**\*\*\* Hasta aquí la sesión 1\*\*\***

**Quiero describir tres visiones, esto es muy crítico y tengo que darlo muy exacto.**

El SEÑOR me llevó me llevó al Cielo, al Estado Eterno y en esa visión yo sentía como que estaba en un vuelo de avión, era la ciudad, pero yo sentía como que estaba en un vuelo, ÉL me permitió ver el horizonte y la arquitectura, está bella arquitectura, yo vi un edificio que era agudo, afilado y puntiagudo, había cuatro superficies y cuando miré al edificio, la belleza era impresionante, era una maravilla para contemplar porque al principio piensas que son edificios blancos, pero entonces, parece que alguien ha encendido lámparas de neón en los bordes, pero no son lámparas, solo después me di cuenta de que era cómo polvo de oro, es como si estuviese pintado en blanco, pero un polvo de oro había sido rociado sobre lo blanco, no quiero usar la palabra enchapado en oro, porque esa es una palabra que se usa aquí en la tierra.

En tres ocasiones el SEÑOR me mostró La nueva Jerusalén con el propósito de traerlos, para que ustedes puedan conocer el lugar que JESÚS dijo que fue a preparar para ustedes y que puedan saber que la eternidad no es una broma y que DIOS no es una broma, qué cuando DIOS dice que te va a preparar un lugar para ti, es una tarea muy seria. En las tres ocasiones puedes ver que yo sentí como un flash, rápido y de corto tiempo, una visión de muy corto tiempo, una visión que parecía como un flash.

Seguramente fue el tiempo suficiente que EL SEÑOR usó para mostrarme esta asombrosa maravilla, pero debido a mi anhelo de querer ver más, sentí que fue muy corto el tiempo.

En otra ocasión el SEÑOR me lleva a la Nueva Tierra, este es el Estado Eterno de Dios, es muy serio y allí en la Nueva Tierra hay una atmósfera, ÉL me levantó sobre la Nueva Tierra y él bajó la ciudad de la Nueva Jerusalén y me mostró cuando la ciudad de La Nueva Jerusalén ahora está en la Nueva Tierra, entonces ÉL me levantó sobre la Nueva Tierra y entonces la ciudad de La Nueva Jerusalén fue levantada sobre todas las ciudades de la Nueva Tierra, fue levantada sobre toda obra o toda otra ciudad en la Tierra, estaba más alta que las otras ciudades y la voz de DIOS EL PADRE habló y dijo: *“sí, Jerusalén es el centro de la tierra”* y después me desperté. Hasta ahora entendido mejor, qué esencialmente EL SEÑOR estaba diciendo que está sería la sede de DIOS, la Ciudad Santa, si sigues de la manera que fue escrito el idioma del griego y los otros idiomas dicen, Jerusalén la Santa Ciudad, como para distinguirla de la Jerusalén actual, se escucha esto en otros idiomas semitas y el griego. Esta ciudad estaba levantada sobre las otras ciudades, La nueva Jerusalén y la voz dijo: *“sí Jerusalén es el centro de la Tierra”* puedes imaginarte, está será la sede de DIOS la tremenda ciudad.

Y después de esta, más recientemente, el SEÑOR me lleva a la Nueva Tierra pero me lleva a la nueva Jerusalén, es como cuando te ponen encima de una colina y estás mirando hacia el valle, El SEÑOR me levanto y me paré sobre una colina y luego me mostró más allá, la parte que está allí abajo, la parte que es plana y al final se parece más como cuando hay un atardecer brillante, es un atardecer muy brillante y los rayos están llegando muy fuertemente, los rayos son fuertes y ahora quitas la parte rojiza de los rayos y sólo queda la parte brillante de un atardecer, le quitas la parte rojiza de los rayos y se mantiene un blanco glorioso. Incluso ahora que yo hablo lo veo y todo se convirtió tan glorioso, incluso la hierba, muy glorioso, casi podías escuchar el silbido de la gloria como el que escuché una vez frente al Trono de DIOS y salió el CORDERO de DIOS. Este silbido muy santo, santo, glorioso de la gloria de DIOS, fue tan glorioso, todo estaba resplandeciente, la gloriosa ciudad de DIOS. Cuando yo me desperté en esa Gloria. Me di cuenta que esa Gloria era la misma Gloria de DIOS, porque ahí no hay sol, no hay luna. Entonces con estas tres visiones quiero lanzar este mensaje de hoy.

### **¿Cómo las promesas de DIOS transforman la manera que vives en la tierra?**

#### ***Apocalipsis 21: 1-8 Vi un cielo nuevo y una tierra nueva***

Está hablando de un Nuevo Cielo, en singular, hablando de la morada de DIOS, no ha sido reparado, es algo nuevo, de mejor calidad.

*Porque el primer cielo y la primera tierra pasaron, y el mar ya no existía más. <sup>2</sup> y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén (porque la vieja ya no existe), descender del cielo, de Dios*

Viene del mismo DIOS, una ciudad celestial, cuyo arquitecto es el mismo DIOS *dispuesta como una esposa ataviada para su marido*

Hay un proceso para preparar esta ciudad, preparada por DIOS como una novia, usa la palabra ataviada para describir la magnífica arquitectura, significando que DIOS se tomó su tiempo para preparar esta ciudad. Sabemos que la iglesia es la novia de CRISTO, sin embargo, aquí la ciudad santa está siendo preparada para ustedes, significando que ÉL está bajando la ciudad como un regalo para ustedes, aquí habla en lenguaje figurativo diciendo que ahora la iglesia toma el lugar de esposo, significando que ahora tenemos ese anhelo divino de ver esta ciudad, de la misma manera que un novio anhela ver a su prometida, EL SEÑOR usa esto urgiendo a la iglesia para que quiera ir a esta ciudad.

*<sup>3</sup> y oí una gran voz del cielo que decía*

Esta es la voz de DIOS PADRE mismo, en Apocalipsis 4:9 los Seres Vivientes dan Gloria a aquel que se sienta en el trono, DIOS mismo es quien confirma estas cosas, Él quiere que toda la humanidad sepa esto.

Nov 26 2006 3 AM, esta visión, (ver anexo 2), después de que ÉL ha descrito a la Nueva Jerusalén bajada para su esposo. EL SEÑOR bajando esta ciudad como un obsequio para ustedes:

*He aquí el tabernáculo de Dios con los hombres, y él morará con ellos; y ellos serán su pueblo, y Dios mismo estará con ellos como su Dios.*

El Cielo va a ser bajado a la Tierra, al centro de adoración de DIOS, finalmente Emanuel, DIOS con nosotros y cuando ÉL llega, ÉL llega con toda su bondad, todo lo positivo de DIOS. Desde ese punto en adelante vas a ver a DIOS cara a cara, en esa ciudad no va a haber fe, la fe es algo terrenal, pues no vas a orar por peticiones, porque finalmente ya vas a estar con DIOS, ÉL ya te ha provisto y estás con DIOS cara a cara. No habrá escasez, DIOS está allí y vas a tener comunión con DIOS.

En **Génesis 3:8** Adán caminaba con DIOS, podían reconocer los pasos de DIOS, significando que en el plan de la creación su propósito era tener una comunión perpetua con DIOS, pero el pecado es lo que frustra esa comunión. Por esta razón **en Génesis 3:24** se cierra el camino al árbol de la vida. Cuando la cortina se rompió y EL SEÑOR admitió a la iglesia en el Santo de los Santos. Cuando JESÚS fue a preparar un lugar para nosotros, es la Ciudad Santa, La Nueva Jerusalén que baja del Cielo de DIOS bellamente preparada para nosotros. Él fue a preparar el Santo de los Santos para nosotros. No hay lugar para el pecado.

**Juan 1:14** *14 Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad.*

DIOS está anunciando que EL quiere pasar la eternidad con nosotros en vez de que vayamos al infierno, dónde está lleno de demonios. Los ángeles caídos no tuvieron esta oportunidad, cuando caímos, vasos de barro, tuvimos un plan redentivo. Seremos su pueblo, nunca más idolatría.

*<sup>4</sup> enjugará Dios toda lágrima de los ojos de ellos; y ya no habrá muerte, ni habrá más llanto, ni clamor, ni dolor; porque las primeras cosas pasaron.*

Cuando DIOS haya venido a nosotros, ÉL quitará todas esas cosas que nos hacían llorar y derramar lágrimas.

*<sup>5</sup> y el que estaba sentado en el trono dijo: He aquí, yo hago nuevas todas las cosas. Y me dijo: Escribe; porque estas palabras **son fieles y verdaderas**.*

Podemos depender de estas palabras, si ÉL dice que esta ciudad existe, eres fiel y te paras en su palabra, es porque así sucederá. En 2 Samuel 7:28 se habla sobre esta confiabilidad absoluta, también en Salmos 11:7 se exaltan las características del SEÑOR. En Salmo 19 también habla de cómo podemos depender del SEÑOR, cuando él promete algo es porque va a ocurrir. Otras escrituras que hablan de la confiabilidad de DIOS: Daniel 2, Daniel 7:14-7, Mateo 24:35.

EL SEÑOR DIOS es un DIOS CONFIABLE. Podemos confiar en estas palabras. Entraremos en esa Ciudad si somos fieles y nos mantenemos en SU PALABRA. ¿Somos confiables para DIOS con el evangelio? ¿Cuáles son las características de la fiabilidad? La recompensa es para los confiables, Salmo 22:4-5 y como describe 1 Timoteo 3 así debe ser el cristiano de integridad, la iglesia honesta, verdadera y fiel. Lucas 16:10-11 es una advertencia a la iglesia de hoy, aquel que es fiel en lo poco, también en lo más, lo será. DIOS promete recompensar.

La CONFIANZA de EL SEÑOR está bien establecida en SU PALABRA. Así que no te rindas. No cedan terreno. Habrá un REINO donde viviremos. Durará para siempre y nos quedaremos allí por la eternidad.

**\*\*\* Hasta aquí la sesión 2\*\*\***

**Apocalipsis 21:6-20** *6 Y me dijo: Hecho está. Yo soy el Alfa y la Omega, el principio y el fin. Al que tuviere sed, yo le daré gratuitamente de la fuente del agua de la vida. 7 el que venciere heredará todas las cosas, y yo seré su Dios, y él será mi hijo. 8 pero los cobardes e incrédulos, los abominables y homicidas, los fornicarios y hechiceros, los idólatras y todos los mentirosos tendrán su parte en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda.*

## **La nueva Jerusalén**

*9 vino entonces a mí uno de los siete ángeles que tenían las siete copas llenas de las siete plagas postreras, y habló conmigo, diciendo: Ven acá, yo te mostraré la desposada, la esposa del Cordero. 10 y me llevó en el Espíritu a un monte grande y alto, y me mostró la gran ciudad santa de Jerusalén, que descendía del cielo, de Dios, 11 teniendo la gloria de Dios. Y su fulgor era semejante al de una piedra preciosísima, como piedra de jaspe, diáfana como el cristal. 12 tenía un muro grande y alto con doce puertas; y en las puertas, doce ángeles, y nombres inscritos, que son los de las doce tribus de los hijos de Israel; 13 al oriente tres puertas; al norte tres puertas; al sur tres puertas; al occidente tres puertas. 14 y el muro de la ciudad tenía doce cimientos, y sobre ellos los doce nombres de los doce apóstoles del Cordero. 15 el que hablaba conmigo tenía una caña de medir, de oro, para medir la ciudad, sus puertas y su muro. 16 la ciudad se halla establecida en cuadro, y su longitud es igual a su anchura; y él midió la ciudad con la caña, doce mil estadios; la longitud, la altura y la anchura de ella son iguales. 17 y midió su muro, ciento cuarenta y cuatro codos, de medida de hombre, la cual es de ángel. 18 el material de su muro era de jaspe; pero la ciudad era de oro puro, semejante al vidrio limpio; 19 y los cimientos del muro de la ciudad estaban adornados con toda piedra preciosa. El primer cimiento era jaspe; el segundo, zafiro; el tercero, ágata; el cuarto, esmeralda; 20 el quinto, ónice; el sexto, cornalina; el séptimo, crisólito; el octavo, berilo; el noveno, topacio; el décimo, crisopraso; el undécimo, jacinto; el duodécimo, amatista.*

También en **Hebreos 11:10-16** vemos que la profecía tiene el propósito de proyectar lo que está siendo prometido, por lo tanto, debe transformar la vida del que la recibe. Por eso es que Abraham pudo tener un vistazo de esta ciudad. Ellos cambiaron su manera de vivir basados en estas promesas.

Cuando DIOS hace tal promesa, ¿Cómo podemos ignorarla? Ha habido una promesa perpetua a la iglesia. Si hemos sido victoriosos, entonces heredaremos esta Ciudad.

Otra promesa **Apocalipsis 3:12**, el promete a los victoriosos, vas a heredar esta ciudad.

En **Hebreos 22:22-23** - EL SEÑOR llama a la Nueva Jerusalén como la Jerusalén Celestial.

En **Gálatas 4:26** EL SEÑOR está comparando la Nueva Jerusalén y la actual. ÉL está comparando entre Agar que estaba en esclavitud y Sara que era libre. Son totalmente distintos y diferentes.

El propósito de estas visiones sobre la venida del MESÍAS es para que ustedes puedan sostener, abrazar estas promesas y cambiar. EL SEÑOR está hablando a una generación que ha sido corrompida por la idolatría del materialismo. Y aun así EL SEÑOR está prometiendo una Ciudad, ÉL está prometiendo Oro y una Ciudad tan exorbitante. ¿podría parecer esto como idolatría? ¿Qué tu anheles la nueva Jerusalén por la ciudad material?

La razón por la que el Cielo, es el Cielo, es porque DIOS está allí, y no habrá pecado. Podemos realmente ir y disfrutar allí.

Veamos algunas de las promesas que EL SEÑOR nos ha dado que deberían transformar tu vida:

En **Mateo 25:34 34** *Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. Esto debería cambiar la forma en que vivimos nuestras vidas aquí en la tierra. Que hay un REINO preparado para nosotros por DIOS MISMO.*

En **Tito 2:11-14**, DIOS está dispuesto a llevarse a todos aquellos que estén dispuestos a arrepentirse y cambiar de rumbo. **Hay una bendita esperanza en el versículo 13** en la que deberíamos haber enfocado y cambiado nuestras vidas aquí. Esa bendita esperanza es la aparición de NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO.

En **1 Corintios 3:16 16** *¿No sabéis que sois templo de Dios, y que el Espíritu de Dios mora en vosotros?* DIOS prometiéndote que vivirás en ese lugar salvo y seguro, con tu creador.

En **Juan 17:20-23** *Mas no ruego solamente por éstos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos,21 para que todos sean uno; como tú, oh, Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 la gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno. 23 yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado. Porque JESÚS y el PADRE son uno, nos promete que tendremos comunión con la Trinidad.*

En **2 Pedro 2:4-10** *Porque si Dios no perdonó a los ángeles que pecaron, sino que arrojándolos al infierno los entregó a prisiones de oscuridad, para ser reservados al juicio; 5 y si no perdonó al mundo antiguo, sino que guardó a Noé, pregonero de justicia, con otras siete personas, trayendo el diluvio sobre el mundo de los impíos; 6 y si condenó por destrucción a las ciudades de Sodoma y de Gomorra, reduciéndolas a ceniza y poniéndolas de ejemplo a los que habían de vivir impíamente,*

Aquí vemos la promesa de que DIOS juzgó el pecado y lo juzgará de nuevo.

*7 y libró al justo Lot, abrumado por la nefanda conducta de los malvados 8 (porque este justo, que moraba entre ellos, afligía cada día su alma justa, viendo y oyendo los hechos inicuos de ellos), 9 sabe el Señor librar de tentación a los piadosos, y reservar a los injustos para ser castigados en el día del juicio; 10 y mayormente a aquellos que, siguiendo la carne, andan en concupiscencia e inmundicia, y desprecian el señorío.*

EL SEÑOR no toma a los malvados y los combina con los justos y los juzga juntos. No, él no lo hace. Él salvó a Noé y a su familia ya que eran justos. Antes de que llegara el juicio, Él asegura a los suyos.

*En 2 Pedro 3:1-11 Amados, esta es la segunda carta que os escribo, y en ambas despierto con exhortación vuestro limpio entendimiento,<sup>2</sup> para que tengáis memoria de las palabras que antes han sido dichas por los santos profetas, y del mandamiento del Señor y Salvador dado por vuestros apóstoles;<sup>3</sup> sabiendo primero esto, que en los postreros días vendrán burladores, andando según sus propias concupiscencias,<sup>4</sup> y diciendo: ¿Dónde está la promesa de su advenimiento? Porque desde el día en que los padres durmieron, todas las cosas permanecen, así como desde el principio de la creación.<sup>5</sup> Estos ignoran voluntariamente, que en el tiempo antiguo fueron hechos por la palabra de Dios los cielos, y también la tierra, que proviene del agua y por el agua subsiste, <sup>6</sup> por lo cual el mundo de entonces pereció anegado en agua; <sup>7</sup> pero los cielos y la tierra que existen ahora, están reservados por la misma palabra, guardados para el fuego en el día del juicio y de la perdición de los hombres impíos. <sup>8</sup> Mas, oh amados, no ignoréis esto: que para con el Señor un día es como mil años, y mil años como un día.*

*<sup>9</sup> el Señor no retarda su promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino que es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que todos procedan al arrepentimiento. <sup>10</sup> Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas. <sup>11</sup> puesto que todas estas cosas han de ser deshechas, ¡cómo no debéis vosotros andar en santa y piadosa manera de vivir,*

En el versículo 2, EL SEÑOR está recordando a la iglesia los fundamentos de la salvación que deberían estar en sus mentes. Ellos deben mantener esto en su salvación cada día. En el versículo 3, habla de los burladores y que debemos estar conscientes de esto. EL SEÑOR está repasando las Promesas que deberían haber transformado nuestras vidas aquí en la tierra. Como por ejemplo en el versículo 5 EL SEÑOR está prometiendo juicio.

Versículo 9 en adelante, aquí el SEÑOR habla de la promesa de que la Tierra será destruida y explica que la razón es por el pecado y la impiedad. La iglesia actual está viviendo aquí como si fueran a estar aquí para siempre. Esta tierra es temporal. Nadie entrará en el Cielo con dólares. Todo aquí será destruido. EL SEÑOR se sorprende de que no estemos enfocados en el Nuevo Cielo y la Nueva Tierra que es el estado eterno. En vez de eso, todavía estamos enfocados en esta tierra que será destruida. DIOS está sorprendido de que estas promesas y profecías no hayan cambiado nuestras vidas. En el versículo 11 nos exhorta a cambiar de vida basados en estas promesas.

Hay dos promesas descritas aquí que la iglesia debería haber sostenido: La primera es el juicio de EL SEÑOR viene a los impíos, a esta tierra para destruirla y también viene a los apóstatas y maestros de la apostasía. La segunda promesa, es que está prometiendo

El Cielo Nuevo, la Tierra Nueva y la Nueva Jerusalén. EL SEÑOR dice que la Iglesia debería haber tomado estas dos promesas y haber cambiado su manera de vivir. El cambio de carácter, el comportamiento, cuando la profecía se da es la prueba de que usted ha creído la profecía de YAHWEH.

### **Si el propósito de la profecía es cambiar tu vida ahora. ¿Por qué no has cambiado tu manera de vivir?**

La iglesia actual predica una cruz más liviana, un JESÚS que ama a todos y que entenderá por tanta gracia y, **sin embargo, JESÚS vendrá a juzgar a todos**. EL SEÑOR viene a testificar que todo lo que ha sido profetizado se cumplirá, y no le importa la opinión pública.

En **Isaías 25:1-8**, EL SEÑOR celebra la destrucción de la muerte, aquellos que son raptados, a partir del Rapto, ellos lo disfrutaron, no tienen que esperar el estado eterno. En **Apocalipsis 21:1-8**, también vemos lo que está disponible para ti. Por eso el SEÑOR sigue preguntándose. ¿por qué las profecías y promesas no están transformando sus vidas?

En **Mateo 25:10** vemos que la puerta fue cerrada, imagínense si el Coronavirus ha sido tan terrible y la lengua de los PODEROSOS PROFETAS ha golpeado la tierra, ¿cuánto más será en la tribulación?

**1 Tesalonicenses 5:9-11** vemos que EL SEÑOR no nos ha destinado para ese tiempo, y aquellos con el poder de desatar el Juicio de DIOS en la Tierra están aquí. EL SEÑOR está preguntando porque no hemos tomado en serio estas promesas que se han dicho.

**1 Tesalonicenses 1:10** Debemos cambiar nuestros caminos, EL MESÍAS viene. Aquellos que van a liberar la CAUSA DEL CORDERO durante la Tribulación y la Gran Tribulación están aquí. Ellos están siendo revelados desde ya a la Tierra y nos están llamando al arrepentimiento a través de cada profecía de juicio (vimos el cumplimiento de la profecía del terremoto de México en 2017, profetizada en Abril del 2005). **En 1 Tesalonicenses 5:3** que *cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán.*

Amado pueblo, La Iglesia no está supuesta a recibir este juicio, por lo tanto, los animo a que se enfoquen en el Reino de DIOS y que sean justos y que sean santos, y enfóquense en la Gloria venidera, el Cielo Nuevo y La Tierra Nueva, La Nueva Jerusalén, el hogar de los justos, la ciudad de DIOS, la santa del cielo.

## ORACIÓN DE ARREPENTIMIENTO

Poderoso SEÑOR Jesús, esta noche yo me arrepiento totalmente del pecado, yo rindo mi vida a ti. Yo rechazo toda forma de maldad y te recibo mi SEÑOR Jesús en mi corazón como mi SEÑOR y mi Salvador. Por favor establece la Justicia en mi vida y establece la Santidad en mi vida. Te pido mi SEÑOR Jesús que perdones mi pecado y establezcas mi nombre en el libro de la vida del Cordero y ordena mis pasos, que yo camine hacia el Reino de DIOS, llévame a la Gloria. Haz sensible mi corazón, lléname del Espíritu Santo, establece tu palabra en mi vida, establece tu cruz en mi vida, establece tu Sangre en mi vida. Crucifica mi carne y mantén mi nombre en el Glorioso libro de DIOS, en el Reino de DIOS, el libro de la Vida, que pertenece al Cordero de DIOS. En el poderoso nombre de Jesús, está mañana yo soy nacido de nuevo. Amén.

### Escrituras leídas durante el servicio

#### SESIÓN 1

- 1 Tesalonicenses 4:13-18
- Juan 14:1-4
- Juan 14:8-10
- Juan 14:28
- Mateo 16:27
- 1 Corintios 2:9
- 1 Pedro 1:3-5
- Isaías 65:17
- Juan 12:26
- Juan 12:32
- Apocalipsis 21

#### SESIÓN 2

- Apocalipsis 20:1-10
- Apocalipsis 21:1-8
- Apocalipsis 20:11
- Apocalipsis 4:9
- Juan 1:14
- Apocalipsis 21:3-4
- 2 Samuel 7:28
- Salmos 11:7
- Salmos 19:7
- Daniel 2:44-45
- Daniel 7:13-14
- Salmos 22:4-5
- 1 Timoteo 1:12
- 1 Timoteo 3:8
- Ezequiel 28:18
- Mateo 24:35
- Lucas 16:10-11

#### SESIÓN 3

- Apocalipsis 21:3-8
- Apocalipsis 21:21
- Apocalipsis 21:19-21
- Apocalipsis 21:12-14
- Hebreos 11:10-16
- Apocalipsis 3:12
- Hebreos 12:22-23
- Gálatas 4:26
- Mateo 25:34
- Tito 2:11-14
- 1 Corintios 3:16
- Juan 17:20-23
- 2 Pedro 2:4-10
- 2 Pedro 3:1-11
- 2 Pedro 2:19-22
- Isaías 25:1-8
- Apocalipsis 21:1-8
- Mateo 25:11-12
- 1 Tesalonicenses 5:9-11
- 1 Tesalonicenses 1:10
- 1 Tesalonicenses 5:3
- 1 Tesalonicenses 5:9

## Anexo 2 Visión de los anillos de boda

Les daré una visión de cuando DIOS dice “mira”, noviembre 1 del 2006, alrededor de las 3 A.M., el SEÑOR DIOS me levantó y me muestra la profunda oscuridad que cubre la expansión del cielo arriba en la tierra. Esa oscuridad, si ustedes son de África pueden reconocer esta oscuridad profunda donde no hay luz, como después de las 11 p.m. hay una oscuridad profunda, cuando se está acercando la hora de la medianoche, hay una oscuridad poco común que no se puede ver a dos metros, en las aldeas de África. Este tipo de oscuridad consume la expansión sobre la Tierra.

De repente cuando el SEÑOR me enfocaba hacia arriba en esa oscuridad, se abrió y yo vi al interior del Cielo, incluso ahora lo puedo ver. Lo que yo vi fue la magnificencia de la Gloria de DIOS, puedes imaginar el contraste de la oscuridad profunda, con la magnificencia de la Gloria de DIOS, cuando vi arriba ahora vi la gloria de DIOS al interior del Cielo, con radiancia y poder y la gloria de DIOS llegaba a los bordes, como racimos, pasando las fronteras, totalmente conquistando y sobreponiéndose a la oscuridad, hasta que la colonizó. Se acercó a la orilla de la apertura del Cielo, poderosa noticia que servimos a un DIOS con Poder y autoridad que pueden nulificar y anular la oscuridad.

Entonces la gloria salió en racimos y yo he ido por toda la tierra dando esta visión y diciendo que este es el día cuando contemplé el poder de DIOS. Y dije que ese poder es más grande que el poder económico o político, porque ese poder inmediatamente que la gloria aparece, derrocó a la oscuridad, el Poder del cual yo les estoy hablando vence la oscuridad que se ha establecido sobre la Tierra, una toma militar de parte de DIOS tomando el re regreso el Reino que ÉL creó.

Después vi a lo lejos que se acercaban los dos anillos de boda del SEÑOR hacia la puerta del Cielo y después la voz de DIOS PADRE habló y dijo, *“desde este día Todo poder y autoridad en el Cielo y en la Tierra se le ha dado a Cristo Jesús”*, esto yo lo he anunciado a través de la tierra en muchas naciones, porque esta es la visión fundamental y punto de referencia que ha dado nacimiento a tantas reuniones de avivamiento, porque los anillos anuncian las bodas del Cordero. Y después de que la voz dijo que toda autoridad se le había dado a Cristo hubo un silencio y después el SEÑOR dijo “Mira quién está sentado sobre el caballo blanco” y cuando yo miré arriba en el umbral del Cielo entonces vi al súper glorioso, poderoso, robusto, fuerte caballo blanco. Luego me encontré yo al interior del Cielo y vi a este caballo blanco que se acercó a mí y estaba relinchando y movía sus patas delanteras cómo que estaba siendo detenido y tenía que irse, listo para salir y cuando el mueve su cola la Gloria sale de su cola, puedes imaginarte esta visión tan tremenda y espectacular y magnífica para contemplar y entonces bendecido pueblo, después de eso, empezó a corretear alrededor del Cielo, cuando él se acercó a mí, no es un caballo ordinario es enorme una parte de su pata delantera llega hasta esta altura, era blanco y súper glorioso cuando empezó correteando, relinchando y corriendo a través del Cielo. Recuerda la voz del PADRE decía: *“mira y ve quien está sentado en el caballo blanco”*, ahí es cuando empezó a corretear y yo vi quien estaba sentado en el caballo blanco y entonces la razón por la cual yo los traje a esta tremenda visión, es porque esta visión trajo el avivamiento, la visión que hace que ustedes vean a los líderes de las naciones sentados aquí.

<https://vimeo.com/manage/videos/620157443> (Enseñanza)  
Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: [www.repentandpreparetheway.org](http://www.repentandpreparetheway.org) <https://www.jesuislordradio.info>